

# Gobierno Regional Cajamarca saluda retorno de UTC al fútbol profesional

**Presidente Gregorio Santos Guerrero, afirma que triunfo compromete a autoridades y ciudadanía a mejorar infraestructura deportiva en la región.**



Tras lograr el campeonato de la Copa Perú 2012 en terreno puneño, los jugadores y cuerpo técnico del emblemático UTC Cajamarca, serán condecorados con la medalla Inca Atahualpa (máxima distinción que se otorga en la región Cajamarca); así lo anunció esta tarde el presidente regional Gregorio Santos Guerrero, luego que concluyera el partido de vuelta ante el Alfonso Ugarte de la ciudad sureña.

Santos Guerrero, expresó la felicitación a los jugadores, directiva e hinchada, quienes han hecho todo el esfuerzo necesario para lograr el ansiado retorno del “Gavilán Norteño” al fútbol profesional, después de 19 años.

Precisó que es un compromiso para las autoridades fortalecer las ligas en todas las provincias y mejorar la infraestructura deportiva en la región. Según dijo, este 21 de diciembre en la II Audiencia Pública Regional 2012 que se desarrollará en el estadio Héroes de San Ramón, hará importantes anuncios para el deporte cajamarquino.

“UTC es Cajamarca, UTC es del pueblo, UTC es corazón”, dijo la autoridad regional.

En otro momento, el líder cajamarquino dijo que coordinará también con el alcalde Ramiro Bardales para rendir los honores del caso, y además con el presidente del IPD Francisco Boza, para finiquitar detalles con miras a mejorar la infraestructura del primer escenario deportivo de la ciudad de Cajamarca.

Con ello, el Gobierno Regional Cajamarca, se suma a la felicitación y celebración por el importante triunfo del “Gavilán Norteño”, y ratifica su compromiso con el deporte.